

# BIG ISSUE

## Amore Coffee & Space Cikembulan Pangandaran Hadir Dan Siap Manjakan Para Pencinta Kopi

Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.BIGISSUE.ID](http://PANGANDARAN.BIGISSUE.ID)

Sep 5, 2022 - 13:42



PANGANDARAN - Maraknya tempat-tempat nongkrong sambil minum kopi saat ini menjamur hampir di mana-mana, mungkin ini menjadi tren baru dunia usaha saat ini di tengah kelesuan perekonomian secara umum.

Seperti disampaikan Wakil Bupati Kabupaten Pangandaran, H Ujang Endin Indrawan saat hadir dalam pembukaan Amore Coffee & Space di Desa Cikembulan Kecamatan Sidamulih kabupaten pangandaran, Sabtu (03/09/2022).



Menurut wabup, banyak sekali peluang usaha yang bisa dilakukan masyarakat, karena Pangandaran sebagai daerah tujuan wisata tentu akan bisa memberikan multi efek pada dunia usaha. "Tinggal masyarakatnya sendiri mampu tidak menangkap peluang ini, "ucap wabup.

Dan peluang usaha ini, imbuah wabup, salah satunya yang dilakukan Amore Coffee & Sface ini dengan sajian kopi yang diramu tenaga-tenaga trampil dan profesional, segelas kopi bisa disajikan dengan varian berbeda walau pun bahan dasarnya sama, kopi, akan menjadi sektor usaha yang menjanjikan.

Dengan penataan ruang dan tempat yang tertata nyaman dan artistik, wabup meyakini Amore Coffee & Space akan mampu menjadi tujuan segala usia untuk bersantai sambil menikmati sajian kopi dengan aneka rasa.

Malah menurutnya, Amore Coffee & Space sangat mewah untuk sebuah café atau tempat minum kopi. "Saya yakin dan ikut mendorong Amore Amore Coffee & Space ini bisa disukai masyarakat khususnya para penikmat kopi, " kata wabup.

Sementara menurut pemilik Amore Coffee Sface sekaligus Restoran Baralak, H Prof. DR. Dudung Indra Ariska, SH, MH, sebenarnya ia tidak punya basic untuk menjadi pengusaha, namun setelah melihat teman-teman sesama birokrat yang sudah purna tugas dan tidak mempunyai pekerjaan terkesan bingung dan gampang sakit sehingga setelah melihat ada peluang usaha ini ia pun mencoba untuk menggelutinya.

Disoal setelah mempunyai usaha restoran lantas sekarang menambah usaha minuman kopi, menurutnya ia melihat usaha sejenis ini perkembangannya baik di daerah atau pun di kota terus meningkat.

"Usaha seperti ini ternyata banyak dilakukan masyarakat baik itu di rumah, café

atau lainnya dan sangat disukai pengunjung terutama para penikmat minuman kopi, “terangnya.

Dudung juga mengatakan, jenis sajian kopi ini dikemas dengan berbagai cita rasa, seperti kopi signature, O’namore, Nati Toulouse, Candyduk dan Senur.

Tak hanya minuman kopi dengan aneka rasa, Dudung jug menyebut di Amore Coffee Sface ada sajian aneka soft drink seperti Ice Cream, Lumiere, Saint Tiento dan Affogato. “Kami juga menyajikan pizza dengan varian Tomato Pie, New York, Pepperoni, Mexican dan Blonde, “terangnya.

Dudung juga mengatakan usahanya ini tentu ke depannya bisa menggunakan kopi lokal asli yang di tanam di Pangandaran. (\*\*\*)